



Bericht Schiedsrichterwart 2022-2024

Herzhorn, im März 2024

Nach den beiden „Corona Jahren“ und den entsprechend schwierigen Saisons 2020/2021 & 2021/2022 konnten wir die Saison 2022/2023 komplett austragen und auch die Saison 2023/2024 ist nahezu abgeschlossen.

Die Anzahl der durch den KHV Steinburg zu besetzenden Spielen liegt weiterhin relativ stabil zwischen 250-300 Ansetzungen pro Saison. Vom HVSH besetzen wir aktuell Spiele der mJA-SH und wJB-SH. Alle Spiele, auch die von den Vereinsschiedsrichterwarten anzusetzenden E-/D-/C-Jugend Kreis- und Regionsliga werden im Handball4All / Phönix II angesetzt.

Die von den Vereinen gemeldeten Schiedsrichter auf KHV-Ebene liegen konstant bei ca. 70-80, zu erfüllenden Kontingenten bei 51 bzw. 52 Schiedsrichtern in den betroffenen Spielzeiten 2022-2024. Ein Großteil der Spiele wird weiterhin durch eine kleine Gruppe von Schiedsrichtern (42% durch 6 SR/Gespanne 2022/2023 und aktueller Stand 57% durch 5 SR/Gespanne 2023/2024 – mehr als 10 Spiele) geleitet. Auch hier gern nochmals der Aufruf, dass wir dringend Nachwuchsschiedsrichter benötigen.

Sehr erfreulich ist, dass sich unser erfahrener Sportfreund Oliver Krause nach Rückkehr in den KHV-Schiedsrichterausschuss bereit erklärt hat, den offenen Posten des Schiedsrichter-Lehrwartes zu übernehmen, vorerst kommissarisch bis zum Verbandstag 2024 und der offiziellen Wahl. Auch das Coaching durch den KHV-Schiedsrichterausschuss wurde zur Saison 2023/2024 wiederbelebt. Aktuell werden drei Nachwuchsgespanne auf KHV-Ebene betreut.

In 2022 und auch 2023 konnten die Schiedsrichter-Fortbildungen wieder in Präsenz durchgeführt werden durch den KHV-Schiedsrichterausschuss. Die Neuausbildung wird in der Region Mitte zentral durch den KHV Neumünster durchgeführt. Ziel ist es, zukünftig auch wieder eine Grundausbildung nach DHB-Konzept im KHV Steinburg durchzuführen. Kampfgericht Fortbildungen und Neuausbildungen werden in den Vereinen durch den KHV-Schiedsrichterausschuss vor jeder Saison durchgeführt.

Mein Dank gilt allen Vereinen, insbesondere den Vereinsschiedsrichterwarten, dem KHV Vorstand, den Sportfreunden aus den KHV Dithmarschen, Neumünster, Rendsburg/Eckernförde, Segeberg, stellvertretend genannt Janne Lahrssen, Sven Misselwitz, Yannick Porepp, Sven Schröder, Sebastian Ufert und den HVSH, stellvertretend genannt Malte Butzlaff, Patrick Setter und Marco Piotraschke für den stets freundlichen, respektvollen und im sportlichen Sinne lösungsorientierten Kontakt und Austausch.

Mit sportlichen Grüßen

Dennis Both

Schiedsrichterwart KHV Steinburg